



晃陽

<目指す生徒像>

- たしかな学力をもつ生徒
- 豊かな心をもつ生徒
- 強い体力・気力をもつ生徒



第8号

学校だより 令和4年12月1日

宇都宮市立晃陽中学校長 加藤 悦宏

～生徒が安心して力を発揮できる学校

師走の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。

早いもので、今年も残りわずかとなりました。今年も、新型コロナの影響を受けながらも、中学校・地域ともに工夫しながら行事を再開するなど、前進の見られた1年だったと思います。

これからも、新型コロナやインフルエンザへの対策を十分に取しながら、教育活動を進めていきたいと思ひます。今後とも、ご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

持久走大会

11月19日(土)、恒例の持久走大会を実施しました。多くのPTAの皆様にご協力をいただき、無事終了することができました。お世話になりました。



ビブリオバトル

生徒会図書委員会主催で、図書室で『ビブリオバトル』が行われました。多くの生徒が参加に応募し、活況だったようです。本校では、「生徒が主役の学校づくり」を進めているので、今後も生徒会が中心となつていろいろな活動を提案してくれることを期待したいと思います。



※『ビブリオバトル』とは

参加者同士で自分の気に入った本を持ち寄り、その本の魅力を紹介し合うゲーム。発表参加者が1冊の本を紹介し、それを聞いた参加者とディスカッションを行います。

全ての発表が終わった後、どの本が読みたくなつたかを基準に、参加者全員で投票を行つて勝者を決め、最多票を得た本を「チャンプ本」と呼びます。

冒険活動教室

11月22日（火）～24日（木）、1年生が冒険活動教室に行ってきました（於：冒険活動センター）。1日目は登山、2日目は雨のため室内活動、3日目は野外炊飯を行いました。小学5年生の時は日帰りでしたので、2泊3日の今回は十分に楽しめたのではないかと思います。



本校職員の菊池 実さんが撮影した11月8日の皆既月食です。天王星もはっきり写っていてきれいな写真なので、紹介させていただきます。

※晃陽中学校ホームページの11月15日付の記事に大きな写真を掲載していますので、そちらもご覧ください。

